



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion im Rat der Stadt Bedburg

SPD-Fraktion, Bernd Coumanns, Talstr. 66, 50181 Bedburg
Stadt Bedburg
Herrn Bürgermeister Sascha Solbach
Am Rathaus 1
50181 Bedburg

20.04.2017

Antrag

zur Verbesserung der Beleuchtung am Bahnhof, Schlossparkplatz und in der Innenstadt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in verschiedenen Gesprächen sind wir darauf aufmerksam gemacht worden, dass die Ausleuchtung an einigen wichtigen Punkten in der Stadt verbessert werden könnte. Diese sind im Einzelnen:

1. Bahnhofsbereich

Zur Verbesserung der öffentlichen Sicherheit am Bahnhof sollte dieser gut ausgeleuchtet sein. Von Bürgerinnen und Bürger wurden wie darauf hingewiesen, dass vor allem die Ausleuchtung der Fahrradstellplätze am Bahnhof auf Seiten der Adolf-Silverberg-Straße verbessert werden könnte.

2. Schlossparkplatz

Der Schlossparkplatz ist Treffpunkt von einigen jungen Menschen, die leider mit ihren Autos dort bewusst Lärm machen. Hier könnte der Schlossparkplatz für solche Aktivitäten deutlich durch eine Verbesserung der Beleuchtung an Anziehungskraft verlieren.

3. Bedburger Innenstadt

Die Beleuchtung der Bedburger Innenstadt soll nicht mehr dem Stand der Zeit entsprechen. Wie wir hörten, sollen einige der Straßenlaternen altersbedingt nicht mehr verkehrstüchtig sein. Die Ausleuchtung der Straße entspricht dem Stand der Achtziger Jahre des letzten Jahrhunderts. Aus Gründen der kommunalen Verkehrssicherungspflicht und zur Erhöhung der Attraktivität der Innenstadt bitten wir daher, auch diesen Aspekt überprüfen zu lassen.

Die SPD-Fraktion beantragt, zu prüfen, die Beleuchtung in den oben genannten Bereichen zu verbessern.

In diesem Zusammenhang möchten wir darauf hinweisen, dass wir den Bahnhof, den Schlossparkplatz und die Innenstadt für geeignete Standorte halten, um möglicherweise die in einem anderen Antrag von uns genannten innovativen LED-Lampen aufzustellen.

Wir bedanken uns für Ihre Aufmerksamkeit und würden uns freuen, wenn unsere Anträge alsbald umgesetzt werden könnten.

Mit freundlichen Grüßen



Bernd Coumanns

Vorsitzender der SPD-Ratsfraktion



Andreas Welp

Vorsitzender der SPD Bedburg